
第4号 様式 (第S条 関係)

事議 録

会議名 寒川町美化セ ンター運営客員会

日 時 平成22年5月10日 (月)10時 00分～10時50分 開催形態 公 開

場 所 寒川町美化セ ンター 会 議宣

出席者
連皆委員  藤 澤輝夫  関 H光 男 大 川帝一  木 内礼次郎 山 下美智子

山上町長  日 代町民環境部長 小泉環境際長 率原場長 岡 峰  市 川

餞 題

1

2

3

会長の選出について

業化センターの選普状況について

その他

決定事項

議  事 平成22年3月31日をもつて 日端 自お会選出委員 2名 の方

が辞任を され 新たに委員 に推篤 された大川幸一 さん と木

内ネL次郎 さん 2名 の方が山上町長か ら群令交付 を受けま

した。

会長選出について

石黒前会長辞任 のため寒川 町美化セ ンター運営委員

会規則第 4条 第 1項 (会長は委員の工遺)に よ り 大 川

委員が会長に選 出されま したも

美化セ ンターの通普状況について

果原場員 が別添資料説明を しま した。それ に対 し以下

の質疑応答があ り了承 されま した。

質問 藤 澤委員  寒 川 茅 ヶ崎 し尿処理実態表について

平成21年3月31日現在 とあるが、最新の物

はないのか。



回答  小 泉醍長

質問 関 日委員

前回 関 日委員 さんか らも 「波み敏 りに

ついては仮設 トイ レ事の従畳制があるの

で人 日 世 常数がはつき りしないのではJ

との御質問をいただきま して 平成21年度

の寒川町の数年 について確認 いた しま し

た

案川町の平成22年3月31日現在の定額制

について登録 された人 日 世 常数は 610

人  298世 帝です。 また従量制 につきま し

ては 年度当初に登録 されていた対象か ら

新規で加 え られた対象までが 894件 ござ

いま した。その内 537件 が21年度 中に1

度 も収集 を行ってお りません。残 りの387

■の中で年度中3月31日までに鷲上の届け

のあつた もの と法人 を除き 更に残 つた個

人の中で下水道や淳化糖 を設置 している

者 を除いた結果 従査制 に関 しま しては人

日74人 世 常36世常であ りま した。合計で

684人、334世常でございます。

上水の使用料が多い ことについて 用

水 に塩素イオンが多いため ll臭設備や接

粧設備 (空気圧縮機)に は腐食の心配があ

るためとあるが 15年が経過 し腐交 の具合

は どの ような状況か。

配管はステ ンレスやエンピ製 を仁用 し

てお りますが、磨交 の激 しい物があ ります

。16年か ら15年経過す ると機械本体が傷ん

できますので 大きな投備 を変換 したい と

思ってお ります。

回答 兵 原場長

質 問 閃 口委員   対 策 を譲 して も店 食 を抑 えるの は難 し

い と思 うが そのつ ど按備 投資 を して行 く

のか



回容  栗 原場長

小泉課長

質 問 大 川委員

回答  栗 原場長

質問 大 川委員

施設 自体は25年か ら30年持ちますが、細

かい物は ,― テーシ ョンで修構 してお り

ます。また消耗部品の販売が中止 なる機械

で本体変換に数百万円掛かる製 品があ り、

現在交法の時期 にきている物 があ ります。

点検 を しなが ら長持 ちす るような操作

を していますが 費用が大 きな物 につ きま

しては、支出がま とま らないよ う年度 ごと

に計画的に修簿 を して行 こ うとい う形 を

とってお ります。

茅 ヶ崎 との経費分担割合は、どのよ うに

なっているのか。

基本的に協定で経費全体の20%を 10%

ずつ とし 残 り80%を 処理室で分けるとい

った形 をとってお ります。茅 夕旺寒川 7:

3の 割合でございます。

21年度については茅 ヶ崎市の数今は出

てきてV なヽいのか。

21年度分清算 は第二四半期て行 います。

概算で どの位 の経費が掛かつてい るの

か。

回答 果 原場長

質問 関 日会員

回答 東 原場長  平 成 8年 度 1億3,700万円で、現在 1億2ぅ

000万円です。 当初か らの差 はそれほ どあ

りません。



‐               ′

質問 関 日委員  二 日は運転 しなくて も経費ほ掛かるも

のなのか。

回容 栗 原場長  土 日、休 日、また計画的に被入量が少な

い時は運転処理 を してお りません。基本的

な経費は同 じですが、電気代な どが減 りま

す。

3  そ の他

次回運営委員会を来年 2月 に実抵したい。

資  料 別添資料

議事録承88委員及び

議事録聴定年月日 (22年 夕月/7日穣0藤 澤 輝 夫


